

## INFORME

### VALORACIÓN DEL USO DEL CAMPO DE FÚTBOL DE BETIONDO CON CARÁCTER PREVIO A LAS OBRAS DE SUSTITUCIÓN DE LA HIERBA ARTIFICIAL Y COORDINACIÓN DE LOS USOS PROPUESTOS A LOS COLECTIVOS AFECTADOS DURANTE LA DURACIÓN DE LA OBRA

A petición del Sr. Vicepresidente del Instituto Municipal de Deportes de Ermua, José Ramón Gombau, se realiza el siguiente informe de valoración del uso del campo de fútbol de Betiondo con carácter previo a las obras de sustitución de la hierba artificial, el estado actual de los trabajos y coordinación de los usos propuestos a los colectivos afectados durante el periodo de obra.

El campo de fútbol de Betiondo, integrado dentro del Complejo Deportivo Betiondo, es un campo de hierba artificial de 100x60 m con relleno de caucho y arena. Desde el 24 de septiembre de 2005, ha ofrecido la opción de una práctica continuada de las modalidades de fútbol 11 y fútbol 7 a los clubes deportivos y AMPA's de los centros escolares de la localidad, así como a la Asociación Promotora de Futbolistas de Ermua – APFE.

Desde su apertura, este campo ha albergado durante 12 temporadas una actividad con una frecuencia e intensidad de juego muy alta de entrenamientos y competiciones durante todo el horario de apertura de la instalación. El paso de los años y el uso continuado e intensivo ha provocado un progresivo deterioro del césped artificial, que ha repercutido directamente en la pérdida de la calidad del juego, así como en un incremento en las probabilidades de sufrir una lesión por parte de las personas jugadoras.

A la vista de anteriormente descrito, la corporación municipal inicia con fecha 18 de abril de 2017 un procedimiento abierto para contratar el suministro y la sustitución de la hierba del campo de fútbol y reparar o sustituir el pavimento de la pista de atletismo que lo circunda en Betiondo, en el ánimo de garantizar que las condiciones en que se desarrolla la práctica deportiva sean las adecuadas para los usuarios de la instalación. El área responsable del proyecto es "Ciudad", para lo que cuenta con un presupuesto asignado de 383.201 euros, IVA incluido.

Con fecha 28 de agosto de 2017, el responsable municipal de esta obra, Benjamín Palacios le comunica telefónicamente a este técnico que la previsión de finalización de las obras es "finales de la semana de 4 de septiembre", fecha condicionada a que se den unas condiciones meteorológicas óptimas para el trabajo.

En la misma fecha, quien redacta este informe se pone en contacto con los responsables del Ermua CD y el Ermua Blues para coordinar la actividad de este último club en el campo de fútbol Teodoro Zuazua desde el 28 de agosto hasta el 10 de septiembre.

Una vez solventada satisfactoriamente esta necesidad manifestada por el Ermua Blues, con fecha de 5 de septiembre, el Director Gerente de este IMD me comunica la demora en el final de las obras de renovación del césped, sin que se pueda determinar a día de hoy la fecha exacta de finalización por los mismos motivos anteriormente mencionados.

Desde ese momento, este Técnico se pone en contacto con el responsable del Ermua Blues y con las personas delegadas de deportes de los centros escolares de Anaitasuna Ikastola y Eskolabarri, así como con la Junta Directiva del Ermua CD, para coordinar entre todos los agentes los usos de los espacios deportivos que de modo alternativo pueden utilizarse mientras duran las obras.



En la conversación telefónica mantenida con Pitu Barkero, responsable del club Ermua Blues, ambos hemos acordado que sea él mismo quien se ponga en contacto con Ángel Martínez, coordinador deportivo del Ermua CD, para que acuerden entre ellos las opciones existentes de programar los entrenamientos del Ermua Blues en el campo de fútbol Teodoro Zuazua. Una vez este Técnico conozca qué equipos del Ermua Blues que no hayan podido ser acomodados en el C.F. Teodoro Zuazua, se ha acordado que el resto realice sus entrenamientos en la cancha del Frontón Aritzemendi. Con el objeto de coordinar correctamente los cambios, Pitu Barkero y este Técnico han previsto mantener una reunión el próximo lunes, día 11 de septiembre, a las 15:30 horas en las oficinas del IMD.

Por otro lado, en la conversación telefónica mantenida con la responsable de deportes del AMPA Anaitasuna Ikastola Ainhoa Lasuen, este Técnico le ha expuesto la situación actual del campo de fútbol de Betiondo y la repercusión en la actividad de su equipo de fútbol 7. A causa de ello, he urgido a la Sra. Lasuen que traslade esta información al entrenador responsable del equipo y a que indique a éste que se ponga en contacto conmigo para consensuar los espacios deportivos que pueden utilizar.

Finalmente, en la conversación telefónica mantenida con Richard Medina, responsable de deportes del AMPA Eskolabarri, este Técnico le ha informado de la situación actual del campo de fútbol de Betiondo y de la repercusión en la actividad de su equipo de fútbol 7. El Sr. Medina le traslada a este Técnico que no supone problema alguno y que mientras duren las obras se adaptarán a realizar los entrenamientos en su propio patio.

A la vista de esta situación, este Técnico aún no está a día de hoy en condiciones de poder precisar qué espacios deportivos serán los que utilice cada uno de los afectados, aspecto éste que podré poner en su conocimiento de inmediato, tan pronto como lo acuerde con cada uno de ellos.

Y para que conste y surta los efectos oportunos, expido el presente informe en Ermua, a seis de septiembre de 2017.

El Técnico Coordinador Deportivo,

Fdo.: Antton García López